



Liebe Eltern der Katharinenschule,

uns erreichen jetzt häufiger Fragen in Bezug auf die Entrichtung der Betreuungsentgelte und der Beiträge für das Mittagessen im Rahmen von OGS und VGS.

Wir möchten Sie hier kurz auf den aktuellen Stand bringen und eine herzliche Bitte an Sie richten.

Entgelte für die Betreuung im Rahmen der OGS/ VGS werden für den Monat April **nicht** eingezogen.

Für den Monat April werden ebenso **keine** Pauschalen für das Mittagessen der Kinder eingezogen. Zu viel gezahlte Beiträge aus dem Vormonat finden im 2. Halbjahr Berücksichtigung und werden entsprechend erstattet.

Über das weitere Vorgehen werden wir zu gegebener Zeit und in Abhängigkeit der laufenden Entwicklung informieren.

In den Beiträgen für das Mittagessen ist ein Anteil pro Tag und Kind für die Entlohnung unserer Küchenkräfte kalkuliert.

Werden diese Beiträge nicht eingezogen, wie für den Monat April, fehlen der Caritas folglich wichtige Einnahmen zur Aufrechterhaltung der oft geringfügigen Beschäftigungsverhältnisse.

Wir möchten Sie in diesem Zusammenhang um Ihre Unterstützung bitten!

Bitte überlegen Sie, ob Sie nicht einen Anteil der Mittagessenspauschale auf freiwilliger Basis und im Rahmen Ihrer Möglichkeiten weiterbezahlen können.

Schon ein Beitrag von bspw. 1 € pro Tag und Kind hilft, unseren Verband zu entlasten und zum Erhalt eines engagierten Teams beizutragen.

Für Ihren Beitrag der Solidarität nutzen Sie bitte das Konto unseres Trägers

Caritas - Sozialdienste Mülheim an der Ruhr e.V.
Bank im Bistum Essen
IBAN: DE31 3606 0295 0070 6500 10
Verwendungszweck: Spende Betreuung

Wer im Verwendungszweck zusätzlich seine Anschrift angibt, erhält automatisch eine Spendenbescheinigung. Andernfalls wenden Sie sich bitte per Mail an info@caritas-muelheim.de.

Für Ihre Unterstützung und Engagement schon jetzt vielen lieben Dank!

Wir wünschen Ihnen für die kommenden Tage und Wochen vor allem Gesundheit, ein gutes harmonisches Miteinander in Ihren Familien und ein Frohes Osterfest.

Für Anregungen, die kommenden Ferientage und die Osterzeit kreativ zu gestalten, verweisen wir gerne auf die Internetseite unseres Trägers www.caritas-muelheim.de; ... oder besuchen Sie doch einmal den youtube-Kanal von Georg Jöres, Fachdienstleiter Jugend & Schule bei der Caritas Mülheim an der Ruhr, und singen mit ihm bekannte Kinderlieder.

Liebe Grüße

Ihr OGS/VGS- Team der Katharinenschule